

EL DIA

Anticomunistas acusan de "marxista" a James Carter

4 (AP y ANSA)

BUENOS AIRES, 3 de septiembre.—El Cuarto Congreso de la Confederación Anticomunista Latinoamericana, que finaliza hoy sus sesiones secretas, resolvió anoche dar su voto de apoyo a los gobiernos de Argentina, Guatemala, Uruguay, Paraguay, Chile y Bolivia, por su valiente postura "en la lucha contra el comunismo".

Acordó, además, denunciar "la política exterior de la administración Carter como instrumento de un proyecto neocolonial marxista contra Latinoamérica, en particular, y contra las naciones en desarrollo en general".

El Congreso amenazó el lunes en los salones del Centro Cultural San Martín, con la asistencia de unos 200 delegados de 20 países latinoamericanos, con el objeto de analizar estrategias "contra el comunismo internacional".

Asimismo, el Congreso pidió a los gobiernos latinoamericanos anticomunistas la expulsión de los jesuitas, a los que calificó de "neocolonizadores marxistas".

La expulsión de los pesuitas, según la resolución aprobada por el Congreso, sería una forma de "demostrar al mundo que nuestro anticomunismo cristiano es incompatible con su teomarxología (sic) de la liberación".

El congreso resolvió también apoyar plenamente a los presidentes de Chile, Augusto Pinochet, y de Bolivia, Luis García Mesa, al tiempo que denunció lo que llamó la "intervención de la socialdemocracia en Latinoamérica".

Por último, el cuarto Congreso de la CAL resolvió hacer llegar "su más efusiva felicitación y total apoyo al presidente argentino, general Jorge Videla, por su brillante iniciativa de alertar a América Latina y requerirla a firmar entre los países que tienen los mismos ideales lo que debe ser realmente una monolítica y necesaria cohesión indestructible frente a la agresión permanente del comunismo".

La resolución del Congreso dijo que Videla, "con cierta visión del aludido problema y de sus peligros, cada día más pertinaces en una u otra nación americana, en su última visita al Brasil, habló con toda claridad para que América Latina esté preparada contra las agresiones que son ya una realidad del comunismo coordinado".

ACUERDO NUCLEAR

▷ Acusan los empresarios

Provoca Jorge Videla el quiebre del sector productivo argentino

BUENOS AIRES, 3 de septiembre (AFP, AP, EFE, Latin PL y UPI). — Los empresarios de este país dijeron ayer, durante la celebración del Día de la Industria, que la política económica que implementa el régimen del general Jorge R. Videla en Argentina "está provocando la quiebra de buena parte del sector productivo nacional", y acusaron al ministro de Economía, José Martínez De Hoz, de ser "inflexible en la aplicación de sus programas".

La poderosa Unión Industrial Argentina (UIA), que desde hace unos meses inició una campaña en contra del actual desarrollo de la economía argentina y en particular con la labor de De Hoz, señaló, por medio de su dirigente Eduardo Oxenford, que los actuales planes económicos "no permiten el cabal desarrollo de la industria".

Oxenford dijo que su agrupación está luchando "contra cualquier tipo de medidas inflacionarias", cosa que, aseguró, "las fuerzas armadas no han tomado en cuenta". Hasta ahora, éste es el ataque más fuerte contra el actual régimen por parte de los dueños del capital argentino.

En otro orden, el juez federal de la ciudad de San Luis, cuyo nombre no trascendió, informó que los cinco sindicalistas argentinos que fueron detenidos arbitrariamente la semana pasada por presunta violación al decreto que prohíbe las actividades gremiales, fueron liberados en la víspera.

Según el funcionario de San Luis, capital de la provincia del mismo nombre en el occidente de Argentina, los dirigentes laborales "no incurrieron en sedición al suscribir un documento crítico a la política oficial".

EL DIA

ACUERDO NUCLEAR ARGENTINA-CANADA

MONTREAL. — Canadá y Argentina llegaron a un nuevo acuerdo para finalizar la construcción en Córdoba de un reactor nuclear Candu, luego de la visita de una delegación canadiense a la capital del país sudamericano. Según Energía Atómica de Canadá (EAC), este paso fue concluido la semana pasada entre James Donnelly, presidente del EAC, y el almirante Carlos Castro Madero, presidente de la Comisión de Energía Atómica de Argentina. En virtud del nuevo acuerdo, sujeto a ratificación por ambos gobiernos, la planta estará lista para funcionar en 1982.